

22.06.2023

## **Antrag Mehr Busfahrer für München!**

1. Die LH München setzt sich mit dem TÜV Süd in Verbindung, um zeitnah mehr Prüfungstermine für angehende Busfahrer der MVG (und ihrer Vertragspartnerunternehmen) zu erhalten.
2. Das Kreisverwaltungsreferat informiert den Stadtrat über die Ergebnisse der Anfrage an den Landesverband der Bayerischen Fahrlehrer, die bereits 2017 erfolgt ist. (siehe dazu Antwortschreiben des KVR vom 24.08.2017 auf den Stadtratsantrag Nr. 14-20 / A 03165) Es werden die Flächen vorgestellt, die als geeignete Übungs- und Prüfungsflächen für Busfahrerschulen vorgeschlagen wurden und berichtet, zu welchen Ergebnissen die Verhandlungen mit den Eigentümern geführt haben.

### **Begründung:**

München und die MVG haben akuten Mangel an Busfahrern. Um mehr Busfahrer einstellen zu können, ist eine ganz wesentliche Voraussetzung die Ausbildung in Fahrschulen. Dazu sind mehr geeignete Flächen für Übungs- und Prüfungsfahrten nötig. Auf diesen Missstand haben wir bereits 2017 mit dem Stadtratsantrag „Zu wenig Übungs- und Prüfungsplätze für Fahrschulen in München“ hingewiesen – wurden aber vom KVR mit der lapidaren Auskunft abgespeist, auf welchen Flächen die Fahrschulen ihre Fahrten für angehende Busfahrer abhielten, sei der Stadt nicht bekannt. Eine Abfrage wurde angekündigt, das Ergebnis hat uns leider bis heute nicht erreicht.

Anstatt Versuche zu machen, bereits im Ruhestand befindliche Busfahrer für kurze Zeit zu „reaktivieren“, ist es zukunftssträchtiger, neue Kräfte auszubilden, die dann hoffentlich ein Berufsleben lang für die MVG fahren können.

Stadträte: **Prof. Dr. Jörg Hoffmann** (Fraktionsvorsitzender)  
**Gabriele Neff** (stellv. Fraktionsvorsitzende)  
**Fritz Roth**  
**Richard Progl**